

360 familias recibieron las llaves de sus nuevos hogares en Linares

Hubo corte de cinta y entrega de llaves en los conjuntos habitacionales Villa La Florida y Valles de Linares

Un total de 360 familias de la comuna de Linares, recibieron este viernes las llaves de sus nuevas viviendas correspondientes a los conjuntos habitacionales Villa La Florida y Valles de Linares, proyectos financiados por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo en las líneas del Fondo Solidario de Elección de la Vivienda DS 49 e Integración Social y Territorial DS 19 respectivamente.

La primera entrega se llevó a cabo en el conjunto habitacional Villa La Florida

inaugurando 209 viviendas que beneficiaron a igual cantidad de familias representados por el comité habitacional presidido por Angel Alegría. Se trata de viviendas de 2 pisos de 50.7 metros cuadrados, 2 pisos, con living, comedor, cocina y 2 dormitorios. Además de equipamiento consistente en áreas verdes, juegos infantiles tipo estándar e inclusivos, área recreacional deportiva, mobiliario inclusivo, arborización y 2 sedes sociales de 74.10 metros cuadrados cada una.

INTEGRACIÓN SOCIAL
En la misma jornada se inau-

guró el conjunto habitacional de Integración Social y Territorial, Valles de Linares, con la edificación de 151 viviendas, de las cuales 50 están destinadas a sectores vulnerables y las 101 restantes para familias de sectores medios.

La superficie de las viviendas oscila entre los 57.82 y 84.1 metros cuadrados, además de juegos infantiles, locales comerciales, máquinas de ejercicios y áreas verdes.

NÚMEROS AZULES

El seremi del ramo, Pablo Campos, destacó que “dis-

minuir la falta de viviendas como meta del Plan de Emergencia Habitacional del Presidente Gabriel Boric también considera llegar a todos lados. Ahora estuvimos en Linares entregando las llaves de 360 nuevos hogares y compartiendo la felicidad de los dirigentes y las familias, además de seguir construyendo nuevos barrios y formando comunidades que en el caso de los Valles de Linares hay espacios para compartir entre familias de sectores medios y vulnerables”.

Para la delegada presidencial provincial de Linares, Aly Val-

derrama, “es un día muy importante para todas aquellas familias que reciben las llaves de sus nuevas viviendas y nosotros cumplimos con ese derecho que nos impulsa el Presidente Gabriel Boric y entregamos garantía y certeza para que todas las personas se sientan propietarias de un pedacito de Chile. Más que entregar casas lo que entregamos es la construcción de una comunidad y el derecho a un hogar, vida segura y una vivienda digna y de alto estándar”.